

 Fecha: 22-06-2025
 Pág.: 8
 Tiraje: 2.000

 Medio: El Labrador
 Cm2: 286,1
 Lectoría: 6.000

 Supl.: El Labrador
 Favorabilidad: ■ No Definida

Supl.: El Labrador Tipo: Noticia general

Título: Autoridad Provincial Bastián Alarcón destaca resultados tras Ronda Imnpacto de Carabineros que deja 51 detenidos en Melipilla

Autoridad Provincial Bastián Alarcón destaca resultados tras Ronda Impacto de Carabineros que dejó 51 detenidos en Melipilla

I despliegue policial dejó un balance de 51 personas detenidas, más de 2.200 cajetillas de cigarrillos incautadas, cerca de medio kilo de pasta base, 692 cajas de medicamentos, armas blancas, dinero en efectivo y diversas infracciones cursadas durante controles de identidad y vehiculares en Melipilla.

Una intensa jornada de fiscalización y control se desarrolló los días 18 y 19 de junio en la comuna de Melipilla, en el marco de una acción coordinada con la Prefectura Costa de Carabineros junto a Delegación Presidencial Provincial, como parte de los lineamientos del Plan Nacional de Seguridad del Gobierno.

El operativo denominado Ronda Impacto, contempló un despliegue masivo de recursos humanos y logísticos, dejando un balance de 51 personas detenidas por diversos delitos, junto a importantes incautaciones de drogas, armas blancas, cigarrillos de contrabando y medicamentos.

El delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, resaltó el despliegue desarrollado en el territorio y su impacto en la comunidad. "Valoro positivamente esta jornada de copamiento masivo, Ronda Impacto que dejó 51 detenidos en Melipilla, operativo que viene a reforzar la seguridad, a bajar los índices de sensación de inseguridad de Melipilla, y entregar respuesta a lo que mucha gente estaba pidiendo, que era más carabineros en las calles, presencia policial y recuperación de los espacios públicos".

En esta línea, el delegado señaló que la comunidad recibió positivamente este despliegue, destacando la presencia de un helicóptero, unidades montadas, brigada canina y numerosos efectivos que efectuaron controles de identidad y vehiculares. Gracias a estas

fiscalizaciones, se logr'o concretar diversas 'ordenes de detenci'on e importantes incautaciones durante ambos d'as de operativo.

"Vamos a continuar solicitando este tipo de acciones, con el fin de dar respuesta a uno de los mandatos más urgentes que nos ha hecho el Presidente Gabriel Boric, que es reforzar la seguridad. Por tanto, este operativo está en el marco de la línea de acción del Plan Nacional de Seguridad del Gobierno, el cual estamos ejecutando, encontrando resultados positivos, los cuales mostramos con transparencia a la ciudadanía", indicó el Delegado Alarcón.

Por su parte, el Coronel Jorge Hidalgo, Prefecto de la Prefectura de Carabineros Costa, valoró el operativo. "Hemos finalizado la Ronda



Impacto, que se llevó a efecto el 18 y 19 de junio, la cual desarrolló Carabineros de la Prefectura Costa, acompañados de distintos dispositivos de la Región Metropolitana en horarios de tarde y nocturno. Tuvimos la participación de una aeronave de la Prefectura Aero policial, canes, caballos y otros dispositivos policiales que intervinieron principalmente la comuna de Melipilla", enfatizando que se trata de una estrategia que realiza la institución para entregar mayor seguridad a la comunidad.

En este aspecto, agregó que se obtuvo resultados satisfactorios. "Un total de 51 detenidos por distintos delitos, la gran mayoría de ellos por órdenes de aprehensión vigente, personas prófugas de la

justicia, infracciones a la Ley 20.000 de drogas, estafa, porte de armamento de distinto calibre. Estamos relativamente satisfechos con esta planificación policial, intervenciones que vamos a continuar desarrollando en las Provincias de Melipilla y Talagante, con el propósito de entregar más tranquilidad a la comuna y provincias mencionadas", concluyó.

Cifras del despliegue policial

Durante los dos días de operativo, se logró la detención de 51 personas por diversos delitos, entre ellos: 15 por infracción a la Ley 20.000, 10 con órdenes de aprehensión vigentes, 6 por porte de armas blancas, 5 por infracción a la Ley de Aduanas, además de casos de estafa, lesiones, amenazas, receptación, hurto y acoso sexual en espacio público.

Entre las incautaciones se contabilizan 2.221 cajetillas de cigarrillos de contrabando, 692 cajas de medicamentos, 6 armas blancas, \$515.600 en efectivo y distintas drogas, como 452 gramos de pasta base, 31 gramos de marihuana y 3 gramos de clorhidrato de cocaína. A esto se suman 857 controles de identidad, 462 controles vehiculares y 23 infracciones al tránsito.